

Ramon Mabillard ist ordentlicher Professor für Verfahren (ZPO/SchKG) und internationales Privatrecht an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Freiburg i.Üe. Daneben amtet er als Richter des Appellationsgerichts des Kantons Basel-Stadt und als Gerichtsschreiber des Verwaltungsgerichts der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich in Basel sowie als Mitglied der Notariatsprüfungskommission des Kantons Freiburg.

Seine Tätigkeit als Anwalt mit Schwerpunkt Unternehmensrestrukturierungen und Prozessführung nahm er 2001 auf. Seit 2007 lehrt er Zivilprozessrecht, Schuldbetreibungs- und Konkursrecht sowie internationales Privatrecht an der Universität Freiburg i.Üe. Er ist Autor verschiedener Publikationen im Bereich des Prozess-, Insolvenz- und Wirtschaftsrechts sowie Mitherausgeber der Schriftenreihe ZPR und der Zeitschrift SZZP.

Sein Rechtsstudium schloss er 1996 an der Universität Basel ab, 1999 wurde er als Anwalt zugelassen, 2004 promovierte er an der Universität Freiburg i.Üe., 2004 erlangte er den Master of Laws der Columbia University in New York, 2007 wurde er in Basel-Stadt zum Notar zugelassen und 2015 habilitierte er an der Universität Freiburg i.Üe.